



In guten Händen: Beauty-Profi Michelle Dankner gibt ihre Erfahrungen an Teenager und junge Erwachsene weiter, hier im eigenen Studio «My Place» in Basel.

SPITZNAME «HAUT-NANNY»

Sie ist Mutter, Visagistin und jetzt auch Nanny für die Haut: Die Baslerin Michelle Dankner hat eine Gesichtspflegelinie speziell für Jugendliche auf den Markt gebracht, die in dieser Form einzigartig ist.

In der Pubertät spielt nicht nur der Hormonhaushalt, sondern auch die Haut verrückt. Dass darunter das Selbstwertgefühl eines jungen Menschen leiden kann, weiss Michelle Dankner aus eigener Erfahrung: «Als meine Tochter dem Beauty-Hype in den sozialen Medien verfiel, glaubte sie, sie müsse alles an sich verändern und sich mit Hautpflegeprodukten vom Drogeriemarkt eindecken, um sich besser zu fühlen.»

Als Mutter und gelernte Kosmetikerin wollte Dankner ihren Teenager unterstützen, zumal sie genau wusste, worauf es bei einer gesunden Kosmetik ankommt.

Sie begab sich auf die Suche, musste jedoch bald feststellen, dass es auf dem Markt kein geeignetes Produkt gab, das ihren Vorstellungen entsprochen hätte: Die hippen, preiswerten Artikel enthielten entweder aggressive Inhaltsstoffe oder solche ohne jegliche Wirkung. Bessere Produkte aus den Apotheken waren indes hochpreisig und sprachen die Jugendlichen weder durch das Design noch durch ihre Message an.

Deswegen entschied sie sich kurzerhand, etwas Neues, Eigenes zu entwickeln. Also setzte sie sich mit ihrer Tochter und deren

Freundeskreis zusammen und liess ihr Fachwissen als Visagistin und Make-up-Artist sowie ihre langjährige Erfahrung als Model miteinfließen. Daraus entstand ein Pflege- und Make-up-Ratgeber für Teenagerinnen. Das Buch befasste sich mit der jugendlichen Haut und zeigte auf, was mit ihr während der Pubertät passiert. Genauso wichtig aber war die darin verpackte Botschaft: «Bleib du selbst. Denn du bist grossartig, so wie du bist.»

Von Jugendlichen für Jugendliche

Das Buch stiess auf so grosses Interesse, dass Dankner ihre Grundidee und Zielgruppe weiter ausbaute; ihre Message sollte auch Jungs sowie die etwas älteren Jugendlichen erreichen. Dafür trug sie mit ihren Partnern, der heutigen Vivage AG, und der Unterstützung einer Fokusgruppe aus jungen Erwachsenen Ideen und Inputs zusammen – ganz unter dem Credo: von Jugendlichen für Jugendliche. Kurz

darauf war die Marke Vivage geboren. Das Label besteht aus einer veganen, in der Schweiz hergestellten Gesichtspflegelinie, die unreine Haut wieder ins Gleichgewicht bringen soll, Unreinheiten vorbeugt und hilft, ein schönes Hautbild zu erhalten. Die «Haut-Nanny», wie Dankner von ihrer jungen Klientel genannt wird, möchte damit auch deren Eltern zeigen, dass es gesunde Methoden gibt, auf problematische Haut zu reagieren.

Einfacher erwachsen werden

Hinter den Crèmes, Gels und Pads von Vivage steckt aber noch viel mehr: Auf den Social-Media-Plattformen TikTok und Instagram findet sich eine gleichnamige Plattform, auf der sich die Jugendlichen austauschen sowie ihre Geschichten und Themen teilen können, die sie gerade beschäftigen. Kurzum: Vivage soll das Erwachsenwerden einfacher machen. «Aktuell bewerben wir Vivage in einigen sozialen Medien», sagt die 48-Jährige. Wünschenswert seien auch Kooperationen mit Apotheken. Denn sie möchte mit ihrem Label Raum geben für mehr Produkte und Projekte und so unter den Jungen ihre Kernbotschaft verbreiten: ihre Einzigartigkeit anzunehmen und diese zu feiern.

Martina Brandenberger



Für die jugendliche Haut entwickelt: die Gesichtspflegelinie Vivage.



Rotkreuz-Notruf: Für ein sicheres Gefühl

Wenig Aufwand – grosse Wirkung

Der Rotkreuz-Notruf ist ein verlässlicher Helfer in der Not und einfach in der Bedienung.

Der Rotkreuz-Notruf ist sinnvoll wenn:

- Sie oft alleine zuhause sind
- Sie bereits Erfahrungen mit Stürzen oder Verletzungen haben und dadurch verunsichert sind
- Sie nicht mehr gut sehen oder hören
- Sie Ihren Angehörigen ein sicheres Gefühl geben möchten, gerade wenn Sie alleine leben
- Sie darauf vertrauen möchten, dass in einer kritischen Situation die Notrufzentrale 24 Stunden für Sie da ist

Rufen Sie uns an. Wir beraten Sie gerne:
Rotkreuz-Notruf: Tel. 061 905 82 01
notruf@srk-baselland.ch

Besuchen Sie uns auf www.srk-baselland.ch.

Schweizerisches Rotes Kreuz
Kanton Baselland

